

# Schleithal

## Le Rotary remet 1 000 euros à la Maison de Catherine

Le 11 mai, la présidente du Rotary Club de Wissembourg Brigitte Folb, accompagnée de Charles Haas et Alain Mineur, a remis à la Maison de Catherine, à Schleithal, un chèque de 1 000 euros en présence de Régine Fischer, bénévole, et d'Angelica Blondeau, animatrice et coordinatrice du lieu.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 18 mai 2023 à 18:46 - Temps de lecture : 1 min



Le chèque a été remis jeudi 11 mai. Photo DNA1 /1

Les six locataires de cet habitat inclusif ont tout d'abord proposé une courte visite du lieu, afin d'admirer les appartements et les parties communes. Tout a été fait pour l'autonomie des personnes habitant les cinq logements.

Un groupe de vie sociale et partagée, ouvert sur le village, compte une vingtaine de personnes qui participent à des animations diverses. Une fois par mois, un repas réunit les locataires et les bénévoles du village.

### [Contribuer à un projet culturel](#)

Le projet imaginé par Catherine Tête et l'association La Clé des champs est devenu lieu de vie, et la Maison de Catherine fonctionne conformément aux objectifs.

L'association Familles solidaires d'Alsace a développé des habitats inclusifs dans divers lieux, toujours en petites unités pour garder la solidarité entre les locataires. À Schleithal, la maison est gérée en partenariat avec La Clé des champs.

L'animatrice Angelica Blondeau a évoqué l'utilisation du don de 1 000 euros du Rotary Club, qui contribuera à la réalisation d'un projet culturel de découverte d'un spectacle, sur place mais aussi à l'extérieur lors d'un événement. L'occasion de sortir de la maison et de partager un moment avec d'autres groupes.